



El jefe de Gobierno porteño, Horacio Rodríguez Larreta, participó del desfile por el Día de la Policía de la Ciudad al cumplirse el primer aniversario de la fuerza, y destacó que “la seguridad es la prioridad de todo el Gobierno”.

Rodríguez Larreta señaló que “está toda la decisión política puesta en mejorar el funcionamiento de nuestra policía” y que “vamos a trabajar para ir mejorando cada día la seguridad de nuestros vecinos”.

{youtube}SCyjGDSE_Uo?rel=0{/youtube}

Durante el evento se otorgaron reconocimientos a aquellos efectivos que en el último año se destacaron en sus funciones diarias procurando el bienestar de los vecinos.

En esa línea, el jefe de Gobierno destacó “el compromiso de todos los integrantes de la fuerza de seguridad” y dedicó palabras de “recuerdo” a “quienes cayeron en servicio, que dieron la vida por sus compañeros y por los vecinos de la Ciudad de Buenos Aires”.

La Policía de la Ciudad es una de las instituciones que componen el Sistema Integral de Seguridad Pública (SISP), creada por la Ley 5.688 y vigente desde el 1 de enero de este año. Es una fuerza de vanguardia que hace eje en la formación, el equipamiento y la cercanía.

Al respecto, Rodríguez Larreta recordó que “el año pasado, el presidente de la Nación (Mauricio Macri) tomó una decisión histórica, que se venía reclamando hace muchas décadas, que fue la decisión de que la Ciudad de Buenos Aires se haga cargo de la seguridad de sus vecinos”.

“Hoy los vecinos de la Ciudad ya reconocen a la Policía de la Ciudad, la toman como propia, valoran el esfuerzo que se está haciendo. Para mí eso es un orgullo enorme y es producto de todo un trabajo en equipo”, agregó.

Asimismo, reconoció que “nos faltan muchos pasos por recorrer” y explicó: “Con más capacitación, con más policías en la calle mejor entrenados, con el mejor equipamiento posible, con la incorporación de las próximas camadas que salen del instituto, con una mejor coordinación con las otras fuerzas y con el Gobierno nacional”.

“Nos falta un camino largo pero estamos en la dirección correcta”, concluyó. Estuvieron presentes en el desfile el vicejefe de Gobierno porteño, Diego Santilli; el jefe de Gabinete, Felipe Miguel; el ministro de Justicia y Seguridad, Martín Ocampo, y el secretario de Seguridad, Marcelo D’Alessandro.